

# 第47回 榎並ふれあい校庭キャンプ

## 青少年指導委員会主催



カレーライス おかわり！



蒲生中吹奏楽部の演奏

七月二九・三〇日に、榎並小学校校庭におきまして夏休み恒例の「榎並ふれあい校庭キャンプ」を行いました。

今年、校舎の増築工事の関係で校庭での盛大な事ができず残念でありましたが、小学校四、五、六年生合わせて百三二名の子供たちが参加してくれました。

腹を空かせた子供たちは、大人たちがびっくりするほどの食欲でおかわりの連続でした。

夕食後は、榎並マーチングクラブ「ぱれっと」、蒲生中学校吹奏楽部の演奏に心を和ませ、講堂においてキャンプファイヤーならぬキャンドルファイヤーに歓声をあげました。特に、営火長のちびまるこちゃん（小林校長）青少年指導員扮する悪の超人、正義のエンミレンジャーが出てきた時は大喝采でした。また、連合子ども会のダンス、PTAの出し物、沖野（福祉）熊見（青指）両氏の指導のもと全員での合唱、花火、ゲーム大会等

楽しい夜をすぎし午後一時消灯となりました。翌朝、六時起床、ラジオ体操、テント撤去、校庭清掃、朝食、記念写真、閉村式後解散。子どもたちは少し眠い感じはありましたが、疲れた様子も無く無事に帰宅した事と思います。

### 好天に恵まれた今年のキャンプ

# 伊賀ごどももキャンプ



おなが、へったな〜。

八月一二日から一泊二日の日程で、榎並小学校四、五、六年生希望者を対象に伊賀キャンプが実施されました。行き先は、大阪市立伊賀青少年野外活動センターです。初日は、上野森林公園

## 校庭キャンプを終えて

青少年指導委員会代表 出羽邦夫

第四七回榎並ふれあい校庭キャンプ開催にあたり



キャンドルファイヤー

りまして校庭、各種設備を快くお貸し頂きました榎並小学校小林校長先生はじめ伊東榎並連合町会長ならびに各町会長の皆様、各諸団体の皆様、このたびは、大変お世話になりました。おかげさまで、参加した子どもたちは、病気、怪我もなく楽しい二日間を過ごし、ひとまわり大きく成長できたことと思います。今後引き続きご支援、ご指導頂きますようお願い申し上げます。



カレーライスおいしいな！

を散策した後に昼食をとりました。キャンプ場に到着し、入所式をすませるとさつそく夕食作りにとりかかりました。夕食のメニューは、飯ごうすいさんで、カレーライスを作ります。薪を使って



板を焼いて、川で洗って...

かまどの火をおこしたり、野菜を切ったりと子供達は、初めての体験で、かなりむずかしかったようですが、おいしいカレーライスができ、大満足でした。夕食後は、センターの



見事な作品ができました！

お兄さん、お姉さんたちにたのしいゲームを教えてもらいながら、キャンプファイヤーをしました。そして、コテージにて宿泊しました。二日目は、ラジオ体操

## 地域合同講演会のお知らせ

日時 9月18日（祝）午後2時より  
場所 榎並小学校講堂にて  
テーマ ストレスと健康  
講師 大阪ガス健康管理センター 所長 岡田 邦夫 先生



プロフィール

大阪市立大学医学部を卒業後、大阪ガス(株)健康管理医長となられ、おもに、スポーツ障害、糖尿病運動療法を専門に、執筆活動、講演活動をされています。

主催 榎並連合町会  
共催 老人会、女性部、榎並小PTA、民生児童委員会、蒲生中PTA、榎並地区ネットワーク委員会

リーでは、臨、兵、闘、者、皆、陣、烈、在、前、の九つのポイントをグループで協力して探す「忍者流ハイキング」をしました。最後は、思い出作りの「焼き板」制作です。まず板を焼き、川で洗って焦げた所を取り除きます。そして、絵具を使って思い思いの絵を描きました。盛りだくさんのプログラムでしたが、子ども達にとって忘れられない貴重な楽しい経験になったことでしょう。